

CR Parrainage au Lycée Kléber

Le mardi 09/05/2023 a eu lieu la soirée parrainage au lycée Kleber de Strasbourg.

En effet le lycée Kléber organise chaque année (hors période pandémie) un parrainage entre des ingénieurs en activité et des élèves de seconde dont les choix de spécialités sont des matières scientifiques et qui ont également pris l'option « Sciences de l'ingénieur ».

Le but est triple :

- Pour les élèves : être suivi par un ingénieur au cours de sa scolarité au moins jusqu'en Terminale afin d'affiner son choix sur ParcoursSup
- Pour le lycée : faire en sorte que les élèves suivis choisissent leurs classes préparatoires scientifiques
- Pour les parrains : partager son expérience et susciter l'envie de devenir ingénieur

Cette action est préparée et animée comme chaque année par M. Gutter Jean Marc, professeur au lycée Kléber.

Cette année est marquée par une demande forte des élèves : pas moins de 27 élèves sur une classe de 34 ont souhaité s'engager dans la démarche de parrainage mais également par le nombre important de réponse positive de la part de 20 ingénieurs parrains.

Lors de cette soirée rencontre, les parrains présents se sont présentés un par un. Modernité oblige, deux parrains n'étaient pas physiquement présents dans le lycée mais une webconférence a été réalisée pour qu'ils soient parmi nous.

A noter qu'un seul parrain n'a pas pu être présent ni physiquement ni en webconférence car son métier est de piloter des A320 et qu'il était en plein vol lors de cette soirée.

Après chaque présentation, l'élève parrainé a été dévoilé.

A la fin des présentations, les élèves ont pu découvrir la diversité des parcours tant pour devenir ingénieur (classes préparatoires, DUT, faculté) que la diversité des parcours professionnels et donc la possibilité de choisir sa carrière (ou plutôt ses carrières).

La soirée a été clôturée par un pot de l'amitié où les élèves, dont la plupart étaient accompagnés de leur parents, ont pu discuter avec leur parrain et définir la date et le lieu de leur prochaine rencontre.

L'IESF Alsace tient à remercier les nombreux ingénieurs qui ont répondu présent à l'appel à participation (voir notre post du 26/03/2023) et leur souhaite deux belles années de parrainage au minimum.

Salle de réunion avant l'arrivée des élèves et des parrains :



Salle de réunion pendant la présentation des parrains :



